

TOUJOURS À PORTÉE  
DE MAIN:  
Fabriqué en film plastique  
incassable pour le stockage  
dans une boîte  
de transport

## Pour un Démarrage rapide ...



### Étape 1

Mettez un licol bien ajusté à votre cheval et placez la bague d'étanchéité sur son pont nasale. Attachez ensuite la sangle de licol de manière à ce que la sangle transversale passe par-dessus sur l'arête nasale, et accrochez les crochets à droite et à gauche du licol. Faites ensuite glisser le boîtier et clipsez la sangle du licol en place sur le boîtier à l'aide des attaches rapides.



### Étape 2

Insérez une membrane filtrante dans le panier-filtre et fixez-le au boîtier. Faites ensuite glisser l'unité de contrôle sur les rails de guidage jusqu'à ce qu'elle s'enclenche.



### Étape 3

Remplissez ensuite l'unité de nébulisation à mailles avec la solution d'inhalation préparée et fixez-la en connectant le câble à la sortie droite ou gauche de l'unité de contrôle. Faites ensuite glisser le couvercle le long des rails de guidage jusqu'à ce qu'il s'enclenche.



### Étape 4

Démarrez l'unité de contrôle en appuyant sur le bouton pendant environ 2 secondes par l'ouverture située sur le côté du couvercle de protection. Après le processus d'inhalation, l'unité de contrôle s'éteint automatiquement.



### Étape 5

Après le processus d'inhalation, les composants utilisés doivent être nettoyés et séchés avant d'être stockés.

## Attention

Le manuel d'utilisation simplifié du kit d'inhalation SaHoMa®-II pour chevaux ne remplace en aucun cas le mode d'emploi détaillé. La connaissance et le respect du mode d'emploi sont supposés. Dans le mode d'emploi, vous trouverez, entre autres, d'autres instructions ainsi que des informations sur la modification des programmes, le chargement de l'unité de contrôle SaHoMa®-II et le nettoyage des différents composants.

ALWAYS ON HAND:  
Made of unbreakable  
plastic film for storage  
in carrying box

## For a quick start ...



### Step 1

Put a tight-fitting halter on your horse and place the sealing ring on the bridge of its nose. Now attach the halter strap so that the transverse strap passes over the bridge of the nose and hook the carabiners on the right and left of the halter. Now slide the housing on over the sealing ring and click the halter strap into place on the housing using the quick-release fasteners.



### Step 2

Insert a filter membrane into the filter basket and attach it to the housing. Now slide the control unit over the guide rails until it clicks into place.



### Step 3

Now fill the mesh nebulization unit with the prepared inhalation solution and attach it by connecting the cable to the right or left output of the control unit. Then slide the cover along the guide rails until it clicks into place.



### Step 4

Start the control unit by pressing the button for approx. 2 seconds via the opening on the side of the protection cover. After the inhalation process, the control unit switches off automatically.



### Step 5

In the end, the used components must be cleaned and dried before being stored.

## Caution

The brief instructions for the SaHoMa®-II inhalation set for horses do not replace the detailed instructions for use in any case. Knowledge and observance of the instructions for use is assumed. In the instructions for use you will find, among other things, further instructions as well as information on changing programs, charging the SaHoMa®-II control unit and cleaning the individual components.